瀬戸内プレカット ピーちゃん通信

Vo.**56** 2024.10月号

山佐フロンティア(株) 金岡事業所 川池 寿人 TEL 086-948-2053 FAX 086-948-0108

子猫が入ってきて思ったこと

こんにちは。残暑も多少収まり、幾分か過ごしやすくなってきました ね。記録的な猛暑も影響し今年はコメがスーパーから消えてしまっ たということもありましたよね。新米が入荷してすぐに落ち着いた感 じはあるのですが、また米騒動がおこらなければ良いなあと思いま した。

去る9月の最終週は動物愛護週間ということでした。動物愛護管理 法第4条で「ひろく国民の間に命あるものである動物の愛護と適切 な飼養についての関心と理解をふかめるようにするため、動物愛護 週間を設ける」と定められています。



先日我が家に野良猫の子猫が衰弱した状態で迷い込んできました。家族が動物病院に連れて行って治療を受けさせて、飼ってくれる飼い主さんも見つかり安心しました。家で飼うことができれば良かったのですが、犬もいれば魚、亀、そしてピーちゃんもいるので飼うことが出来ずに困っていたので安心しました。ペットを飼う事は動物の命を預かることですし、近隣の方に迷惑を及ぼさないようにする責任があります。あまりにもマナーやモラルの低い飼い主が増えればペットの飼育ももっと厳しい法律の規制が入るかも知れないですね。

フランスは半数以上の家庭で犬や猫などペットを飼っているペット大国なのですが、今年から犬、猫のペットショップでの店頭販売を禁止しました。また、一般の人がインターネットで購入すること、動物のショーケース展示も同時に禁止になっています。ペットを飼いたい人はとても限定的な方法でしか飼えなくなりました。背景には犬や猫を捨てる人が非常に多いことが挙げられます。長期休暇の旅行に連れていけないからと捨てる人が多いのです。また、コロナ禍で自宅待機中にペットを飼いコロナが明けてペットを捨てた人も多かったとか。そのため欲しくても簡単に飼えなくする政策になりました。当然ペット業界からは強い反発を受けており大きな問題となっています。

一方、日本では比較的自由にペットを飼うことが認められてはいますが、ペットショップやブリーダーには徐々に規制が強化されています。飼育するゲージの大きさや一人当たりが飼育できる頭数などに制限を設け、度重なる出産の強制や狭いゲージでの劣悪な環境での多頭飼いを行う悪質な業者を取り締まるようになり、逮捕者も出ています。近年は犬や猫へのマイクロチップの装着が義務付けられました。ペットは家族と同様で、大切にするのが当然と感じる人が大多数と思いますが、不幸な生涯を送っている動物がいるのも現実です。飼う前にしっかり考えることが大事だと思ったのでチュン。それではまた。

ピーちゃんの つぶやき

郵便料金が10月から値上がいしたよ!封筒が84円から110円になったでちゅん!